



教育委員会適正配置推進室だより

# 谷原小学校と十和小学校 ～統合への歩み～



園 教育委員会庁舎学校総務課適正配置推進室（内線 7107）

## 校外学習や遠足などを合同で実施しています！

適正配置推進室では、谷原小学校と十和小学校の統合校である「谷和原小学校」の令和5年4月の開校に向けて、準備を進めています。それに伴い、両校の児童が多くの友達や先生と触れ合うことで、交友関係の基盤をつくり、新しい学校の開校に期待をもってもらうことで、児童にとってより良い統合となるよう、学校協力のもと、交流事業を実施しています。

この記事では、交流後の児童の声をご紹介します。なお、交流事業は引き続き実施していきます。

令和4年4月  
3年生 in 城山の里



「城山の里で自然観察をしたときに、お友達が私が知らないタブレットの機能を教えてくれたことがうれしかった！」

令和4年5月  
5年生 in さしま少年自然の家



「宿泊学習でカレーを作りました。ごはんが少し焦げちゃったけど、みんなで協力して作ったカレーはとてもおいしかったです」

オンライン授業でも  
交流をしています！



「オンラインで自己紹介やクイズ大会をして楽しかったです。実際に会ったときは少し緊張したけど、仲良くなれてうれしかったです」

## 思い出を刻む 最後の運動会！



谷原小学校



十和小学校

11月5日、谷原小学校と十和小学校で最後の運動会が開催されました。谷原小学校では、4～6年生が伝統の鼓笛パレードを披露し、十和小学校では、全校児童による圧巻のダンスを披露するなど、これまでの練習の成果を十分に発揮することができました。グラウンドを駆け抜ける両校の児童たちは、いきいきとした表情を見せ、これまでの歴史や伝統を肌で感じる、温かく素晴らしい運動会となりました。



統合に関する説明会の配布資料や参加者からのご意見・ご質問などの詳細は、市ホームページからご覧いただけます。

